

BAKAMLA

Waspada Bencana, Destana Bersinergi dengan Kodim 0824/Jember Lakukan Latihan Simulasi Penanggulangan Bencana

Siswandi - [JEMBER.BAKAMLA.ID](https://www.jember.bakamla.id)

Apr 30, 2023 - 19:43



JEMBER – Bertempat di Kampung Baru Desa Suci Kecamatan Panti Kabupaten Jember pada Minggu 30/04/2023 dilaksanakan latihan simulasi penanggulangan bencana oleh Desa Tangguh Bencana dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Jember, bersinergi dengan Kodim 0824/Jember.



Tampak hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi bersama anggota TNI Kodim 0824/Jember, Perwakilan dari BPBD Jember, Camat Panti Murdiharto, Kepala Desa Suci Akhmad Sayuti bersama perangkatnya, relawan Destana Desa Suci 45 orang, Tim Kesehatan dari Peskesmas Panti, Rumah Zakat dan Masyarakat kampung baru sekitar 250 orang.

Kegiatan diawali dengan pembekalan dan pengarahan oleh Dandim 0824/Jember, BPBD Jember dan Camat Panti dilanjutkan dengan simulasi kegiatan tanggap darurat proses evakuasi korban bencana alam.



Menurut Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi dilaksanakannya kegiatan latihan simulasi bencana ini dalam upaya memberikan pembekalan kepada relawan dan masyarakat, karena Desa Suci tersebut merupakan daerah rawan bencana banjir bandang dan tanah lonsor.

Dengan pembekalan dan latihan simulasi seperti ini tentunya akan memberikan wawasan kepada relawan dan masyarakat terkait apa yang dilakukan saat terjadi bencana alam. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang juga sempat kami temui usai mengikuti kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan ini sangat baik sekali, apalagi didaerah tersebut merupakan kawasan desa rawan bencana, sehingga pembekalan ini akan menambah wawasan dan pemahaman relawan Destana maupun masyarakat saat terjadi bencana sewaktu-waktu.



Meskipun kita semua sangat tidak berharap terjadinya bencana, namun waspada itu perlu, dan dalam kewaspadaan bencana tersebut perlu adanya pemahaman dan pengetahuan tugas yang jelas dalam melakukan upaya tanggap darurat oleh relawan dan aparat penanggulangan setempat, sebagai langkah awal. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)